



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Hubert Aiwanger, Florian Streibl, Dr. Leopold Herz, Bernhard Pohl, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Dr. Hans Jürgen Fahn, Günther Felbinger, Thorsten Glauber, Eva Gottstein, Joachim Hanisch, Johann Häusler, Nikolaus Kraus, Peter Meyer, Alexander Muthmann, Prof. Dr. Michael Piazzolo, Gabi Schmidt, Dr. Karl Vetter, Jutta Widmann, Benno Zierer und Fraktion (FREIE WÄHLER)**

Drs. 17/15058

Bürgerwille respektieren – Beschlüsse zum Riedberger Horn umsetzen

Der Landtag stellt fest:

1. Der abgespeckte Ausbau des Riedberger Horns in der jetzt vorliegenden Form ist ein wichtiger Beitrag für den bayerischen Tourismus im Alpenraum und die Wirtschaft vor Ort.
2. Die eindeutige Mehrheit der Bürger vor Ort haben das Projekt bei einer Bürgerbefragung befürwortet.

Der Landtag achtet den eindeutigen Bürgerwillen und die im Rahmen der gemeindlichen Selbstverwaltung gefassten Beschlüsse.

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Landtag über das Ergebnis des Verfahrens zu berichten.

Die Präsidentin

I.V.

Inge Aures

II. Vizepräsidentin